

## **Zwei Neue und ein alter Bekannter**

Obernkirchen. Zwei Neue und ein alter Bekannter: Niederländer Jos Beuersken, der beim vergangenen Symposium die „Stimme des Windes“ schuf, Thomas Reifferscheid aus Berlin und ein zweiter junger Künstler aus Zimbabwe sind jetzt für das im Sommer anstehende 7. Symposium nachnominiert worden. Das offizielle Plakat hat erneut Volker Wybrantietz gestaltet. Es hat als Mittelpunkt die „Imagination of beauty“, die Tutani aus Zimbabwe im Jahr 2000 geschaffen hat. Das passt. rnk